

**Julia Delattre et Elisa Lozac'h
seront du voyage à Hayle - Pordic**

Vendredi, salle Conort,
le comité de jumelage Pordic-Hayle
a présenté aux participants les
détails de son prochain voyage à
Hayle programmé durant le week-end
de l'Ascension (16 au 20 mai).
À cette occasion, dans le cadre
de son opération « 15 ans déjà ! »
et afin de marquer son quinzième
anniversaire, le comité de
jumelage a décidé
d'offrir une place gratuite à
deux jeunes Pordicaises
nées en 1997.

Ploufragan - Plédran - Plérin - Pordic - Plouha - Étables

Julia Delattre et Elisa Lozac'h seront du voyage à Hayle

Vendredi, salle Conort, le comité de jumelage Pordic-Hayle a présenté aux participants les détails de son prochain voyage à Hayle programmé durant le week-end de l'Ascension (16 au 20 mai). À cette occasion, dans le cadre de son opération « 15 ans déjà ! » et afin de marquer son quinzième anniversaire, le comité de jumelage a décidé d'offrir une place gratuite à deux jeunes Pordicaises nées en 1997.

Ce sont Julia Delattre et d'Elisa Lozac'h qui ont été tirées au sort. Ces deux lauréates accompagneront la quarantaine de Pordicais inscrits pour ce quinzième voyage à Hayle.



Julia Delattre et d'Elisa Lozac'h entourent le président du comité de jumelage, Jean-Paul Le Dantec.

lundi 07 mai 2012



Ce sont Julia Delattre et d'Elisa Lozac'h qui ont été tirées au sort. Ces deux lauréates accompagneront la quarantaine de Pordicais inscrits pour ce quinzième voyage à Hayle.